



VILLE DE DRAGUIGNAN

Compte rendu de la réunion des Présidents de Conseils de quartier Le 14 février 2017

A l'invitation de M. Grégory LOEW, le mardi 14 février 2017, s'est tenue, la réunion des 9 présidents de conseils de quartier.

Etaient présents : M. LOEW Grégory, adjoint à la politique de la ville, la vie des quartiers
M. Franck MEUNIER, responsable du service Politique de la Ville et vie des quartiers.
M. Philippe GARIN, vice président du Conseil de quartier n°1,
M. Florian MERCIER, Président du Conseil de quartier n°2.
M. Jean Luc DIEBLING, Président du Conseil de quartier n°3
M. André ATLAN, Président du Conseil de quartier n°4.
Mme Claudine DECOURT .représentant le Conseil de quartier n°5
M. Dominique MALAISE, Président du Conseil de quartier n°7.
M. Marc JAEGER, Président du Conseil de quartier n°8.
Mme LIBAN Yannick, Présidente du Conseil de Quartier n°9

Absents excusés: M. Sébastien IGLESIA, Président du Conseil de quartier n°6

Ordre du jour :

- Rôle des présidents
- Rappel de procédure et suivi des fiches
- Communication 2017
- travaux structurants 2018-2020
- Fêtes de quartiers
- Questions diverses

La réunion a suivi le déroulé du « Power point » joint

Rôle du Président :

M. MALAISE : le président n'est pas « l'homme à tout faire », chaque conseiller doit s'impliquer pour faire « vivre » les CQ.

Communication 2017 :

M. LOEW souligne le caractère primordial d'une communication efficace, afin de faire connaître les CQ et valoriser leurs actions. La Municipalité mettra en place une Charte graphique et un plan de com, courant 2017.

Les participants soulignent que de trop nombreux endroits de la ville ne reçoivent pas le magazine municipal.

Etude des Travaux structurants 2018-2020 :

La liste présentée, **non exhaustive**, illustre la volonté d'une répartition sur l'ensemble de la commune, de travaux structurants, souhaités par la Municipalité.

M. LOEW met en avant la concertation publique et à travers elle celle des CQ, déjà initiée pour des Projets tels que le PUG ou « La Commanderie ».

Fêtes de quartier :

Au-delà des diverses demandes de travaux, les CQ ont un rôle de « lien social ». Les fêtes de quartier sont des outils qui peuvent aider à aller dans ce sens.

La municipalité apportera son concours logistique et financier (env. 1000 euros), aux CQ qui souhaiteront organiser de telles manifestations.

2017, doit être une année d'initiative, afin de structurer un plan d'animation de quartier pour 2018.

M. JEAGER, souligne les difficultés qu'il a pu rencontrer en terme de communication, lors de l'organisation de la fête de quartier des Selves.

M. LOEW assure que chaque demandeur sera soutenu dans ce domaine, notamment pour la création et l'impression de flyers et en termes de diffusion sur les supports municipaux.

Questions diverses :

- Démolition de l'ancienne prison : travaux de désamiantage en cours, démolition prévue en cours d'année
Une vigilance particulière sera portée, en terme de fréquentation des axes routiers qui desserviront la « nouvelle » prison.
- Le déploiement de la fibre sur la commune fera normalement (source ORANGE) l'objet de réunions publiques à compter de septembre 2017. Le déploiement sur la ZAC de St Hermentaire est prioritaire.
- Les travaux sur le réseau d'eau desservant l'avenue de Montferrat sont en cours.

Fin de réunion 20h00